

3. Otras disposiciones

CONSEJERÍA DE LA PRESIDENCIA, INTERIOR, DIÁLOGO SOCIAL Y SIMPLIFICACIÓN ADMINISTRATIVA

Resolución de 21 de febrero de 2023, de la Delegación del Gobierno de la Junta de Andalucía en Huelva, por la que se conceden las Banderas de Andalucía de la provincia de Huelva en sus diferentes categorías.

El Decreto 602/2019, de 3 de diciembre, por el que se regulan las distinciones honoríficas de la Comunidad Autónoma de Andalucía y se crea el Catálogo de Premios concedidos por la Administración de la Junta de Andalucía, establece en su artículo 2.2 que la Administración de la Junta de Andalucía podrá reconocer a nivel provincial, con la distinción honorífica Bandera de Andalucía los méritos, acciones y servicios excepcionales o extraordinarios realizados en beneficio de cada provincia por personas físicas o jurídicas, grupos o entidades, estableciendo en el artículo 6 las diferentes categorías de las que consta esta distinción.

Por todo ello, en cumplimiento de lo dispuesto en el citado decreto,

R E S U E L V O

Conceder las Banderas de Andalucía de la provincia de Huelva en sus diferentes categorías a las siguientes personas físicas, jurídicas, grupos o entidades.

a) Bandera de Andalucía de las Ciencias Sociales y las Letras a don Juan Romero Márquez. Articulista en la prensa onubense. Un hombre enamorado de su tierra que ha sabido defenderla y elogiarla en materia deportiva, social o cultural. Con 90 años sigue escribiendo cada semana en Huelva Información.

Juan Romero Márquez fue funcionario de Obras Públicas, y tras su jubilación, se dedicó plenamente a escribir. A pesar de su edad, Juan Romero Márquez sigue contando historias de Huelva y de sus barrios.

La obra «Un hombre, una pasión, una ciudad» de Ismael Yerra Sotillo dio cumplimiento a su sueño de ver publicadas sus cartas en los distintos medios de comunicación de Huelva. Ese compendio de misivas es una extensa crónica de Huelva hecha a pie de calle.

b) Bandera de Andalucía de las Artes a la Agrupación de Cofradías y Hermandades de Semana Santa de Ayamonte.

Con más de 80 años de historia, la Agrupación de Cofradías y Hermandades de Semana Santa, nace en 1941. Se encarga de editar la revista de Semana Santa anual, elaborar el Cartel Anunciador, preparar la Carrera Oficial y realizar el Pregón de Semana Santa. Además, realiza actividades culturales y de formación y exposiciones. De la Agrupación forman parte nueve hermandades de penitencia.

La más antigua, fundada en 1550, es la Muy Antigua, Real e Ilustre Hermandad Franciscana de Penitencia de la Vera Cruz, Santo Entierro de Cristo y María Santísima en su Soledad.

Le sigue, en antigüedad, la Cofradía de Nuestro Padre Jesús Nazareno y María Santísima del Socorro, que fue fundada entre 1596 y 1604. A finales del siglo XIX, fue fundada en 1894 la Pontificia, Real e Ilustre Hermandad Sacramental y Archicofradía de Nazarenos del Santo Entierro, Descendimiento de la Cruz y Nuestra Señora del Mayor Dolor.

Del primer cuarto del siglo XX, y fundadas en 1918, son la Hermandad del Señor Triunfante en su Entrada a Jerusalén, Cristo del Amor y Nuestra Señora de la Salud; la Real, Antigua, Ilustre y Fervorosa Hermandad y Cofradía de Nazarenos de la Sagrada

00278672

Lanzada y María Santísima de la Esperanza del Mar; la Real, Ilustre y Muy Antigua Hermandad Sacramental del Salvador y Cofradía de Penitencia de la Oración en el Huerto, Nuestro Padre Jesús Caído y Nuestra Señora de la Amargura.

En 1940, se fundó la Hermandad y Cofradía del Santísimo Cristo de la Victoria, Nuestro Padre Jesús de la Pasión y María Santísima de la Paz. En 1971 se fundó la Real Hermandad de Jesús Cautivo, Cristo de la Buena Muerte y María Santísima del Rosario. Y la más reciente, fundada en 1990, Hermandad de Jesús Resucitado y María Santísima de la Victoria.

c) Bandera de Andalucía del Deporte al Club Balonmano Pedro Alonso Niño de Moguer.

El PAN de Moguer es un equipo de balonmano fundado en 1972, que actualmente milita en Primera Nacional tras su paso, en la temporada 09/10 por División de Honor B. Lleva su nombre en homenaje al célebre marinero moguerense Pedro Alonso Niño.

El club promovió en 1972 el I Torneo Internacional de Balonmano «Ciudad de Moguer», decano este, de los torneos de Balonmano en España y en el año 1992, puso en marcha el I Campeonato de Balonmano Playa, que se disputa anualmente en las playas de Mazagón.

Una de las características principales del club es el cuidado de la cantera de la que han salido jugadores que han militado en los más importantes equipos de la División de Honor y en las diversas categorías de la Selección nacional.

d) Bandera de Andalucía de la Solidaridad y la Concordia al Comedor Social Virgen de la Cinta de Huelva.

Asentado desde hace casi 40 años en la barriada del Molino de la Vega atienden principalmente a personas transeúntes e inmigrantes, aunque desde la pandemia ha cambiado el perfil de los usuarios, ya que en este periodo se han incrementado las familias. Cuentan con unos 40 voluntarios, que trabajan en turnos, para mantener abierto el servicio de lunes a sábado proporcionando un almuerzo al mediodía y una bolsa con alimentos para el atardecer.

e) Bandera de Andalucía de la Economía y la Empresa a CEPSA, por el «Proyecto Valle Andaluz del Hidrógeno Verde en Huelva».

El Valle Andaluz del Hidrógeno Verde es una iniciativa de la compañía Cepsa que pretende descarbonizar la industria y el transporte mediante energía renovable, asequible y abundante en Andalucía y en la que se invertirán más de 3.000 millones de euros.

Se crearán dos plantas, una de ellas en Palos de la Frontera, que generarán 10.000 puestos de trabajo, entre directos, indirectos e inducidos, de los que un millar serán directos. Asimismo, se impulsará la actividad económica de más de 400 pymes de la zona y actuará como proyecto tractor para atraer nueva industria e inversión de otras empresas.

f) Bandera de Andalucía de Investigación, la Ciencia y la Salud al Colegio Oficial de Médicos de Huelva.

Institución provincial que nace en junio de 1902 bajo la presidencia de don José García López. Desde entonces y hasta ahora, este colegio profesional ha estado al servicio de los profesionales de la medicina en Huelva y de sus ciudadanos.

121 años de historia cuyos fines esenciales han sido alcanzar la adecuada satisfacción de los intereses generales en relación con el ejercicio de la profesión de médico; ordenar el ejercicio de la profesión de médico dentro del marco legal, y en el ámbito de sus competencias; la representación y defensa de los intereses generales de la profesión, así como de los intereses profesionales de los colegiados; velar por el adecuado nivel de calidad de las prestaciones profesionales de los colegiados; controlar el sometimiento de la actividad profesional de los médicos a las normas deontológicas vigentes y colaborar con las Administraciones Públicas en la consecución del derecho a la protección de la salud de la ciudadanía, y de una regulación justa, eficiente y eficaz de la asistencia sanitaria y del ejercicio de la Medicina.

f) Bandera de Andalucía de la Investigación, Ciencia y Salud a don Emilio Márquez Contreras.

Especialista en Medicina Familiar y Comunitaria, doctor en Medicina y Cirugía, ha desempeñado toda su actividad profesional asistencial, docente e investigadora durante 35 años en la capital de Huelva, primero en el Centro de Salud de la Orden y en los últimos años en el Centro de Salud del Molino.

Márquez ha tutorizado personalmente a más de 30 médicos de familia, que muchos a su vez siguen trabajando en nuestra provincia.

Ha destacado especialmente por su trayectoria investigadora nacional e internacional, donde es pionero y referente en una línea de investigación específica de Atención Primaria sobre la valoración de la Inercia y la Adherencia terapéutica, así como su repercusión específica en el campo de la Hipertensión, la Dislipemia y el Riesgo Cardiovascular, habiendo publicado como investigador principal múltiples trabajos de investigación en revistas de impacto internacional y liderado grupos de trabajo multidisciplinarios sobre este campo de investigación.

g) Bandera de Andalucía a la Proyección de la Provincia a la Orquesta Clásica de Huelva. La Orquesta Clásica de Huelva es un proyecto cultural comprometido con la sociedad, que pone al alcance del público numerosas y diversas manifestaciones artísticas multidisciplinares, contribuyendo así a la promoción de la provincia de Huelva y de la comunidad andaluza como un referente de máxima calidad.

Es una formación de música clásica que apuesta por la innovación, los nuevos formatos y el trabajo entre disciplinas, espacios y estilos.

h) Bandera de Andalucía al Mérito Medioambiental a Frigoríficos Portuarios del Sur (FRIPORTSUR) por el «Proyecto Hub Logístico del Frío del Puerto de Huelva».

Con una superficie aproximada de 32.500 m², el Hub Logístico del Frío se ha concebido como un espacio portuario de excelencia y de alta especialización en la gestión de la logística de la mercancía a temperatura controlada.

Tiene por objetivo concentrar actividades de desconsolidación y consolidación de dicha mercancía, reduciendo su consumo energético y su huella de carbono, todo ello gracias a la utilización de un frío ecológico proveniente del aprovechamiento de parte de la enorme cantidad de frío residual que se genera en los procesos de regasificación de Enagás, industria también ubicada en el Puerto de Huelva.

Esta sinergia entre ambas actividades del puerto, es precisamente la que ha impulsado esta iniciativa de economía circular y sostenible.

i) Bandera de Andalucía a los Valores Humanos a AFA Alzheimer.

La Asociación de Familiares de Personas con Alzheimer y otras demencias de Huelva y Provincia (AFA Huelva) se constituye en 1996 por la necesidad de un grupo de familiares de enfermos de recibir información y apoyo en una época en la que la enfermedad de Alzheimer era aún desconocida.

El principal objetivo de AFA Huelva es mejorar la calidad de vida de las personas que padecen Alzheimer y de sus familiares. Desde la asociación ayudan a las familias afectadas a afrontar el impacto de la enfermedad, ofreciéndoles información y formación, además de apoyo. Del mismo modo, tratan de sensibilizar a la población en general, así como a las distintas administraciones públicas sobre la enfermedad de Alzheimer y la carga que supone para las familias atender en el domicilio a un enfermo de estas características, reclamando la creación, ampliación y mejora de recursos especializados.

AFA está también reconocida como Entidad de Utilidad Pública por el Ministerio del Interior con fecha 4 de febrero de 2008.

j) Bandera de Andalucía en reconocimiento a la especial trayectoria en defensa y fomento del interés general de la provincia a don Juan Manuel Campos Carrasco.

Licenciado en 1983 y doctor en Arqueología en 1988 por la Universidad de Sevilla, trabaja entre 1983 y 1986 en el Museo Arqueológico de Sevilla y en la Junta de Andalucía ocupando el cargo de Arqueólogo Provincial de la Consejería de Cultura en Sevilla entre 1986-1988. Desde 1988 es Profesor de la Universidad de Sevilla donde obtuvo la titularidad en 1992 y desde 1993 de la de Huelva, ocupando desde 2008 la cátedra de Arqueología.

Ha dirigido más de 30 proyectos de investigación competitivos financiados por organismos autónomos, nacionales, europeos y americanos y realizados trabajos de campo en yacimientos arqueológicos españoles, portugueses, italianos, americanos y africanos.

Ha realizado estancias en varias Universidades y Centros de Investigación Nacionales y Extranjeros. Es autor de más de trescientas publicaciones nacionales e internacionales.

Ha recibido varios premios de investigación, así como la Medalla de la Universidad de Huelva en reconocimiento a su trayectoria académica.

Huelva, 21 de febrero de 2023.- La Delegada del Gobierno, Bella Verano Domínguez.